



**Nombre de alumno: Steiner Giovanni López Vázquez**

**Nombre del profesor: Lic. Felipe Antonio Morales Hernández**

**Nombre del trabajo: ensayo de 1.1.4, 1.1.5.**

**Materia: práctica clínica de enfermería II**

**Grado: 7º cuatrimestre**

**Grupo: B**



## Cumplimiento de los registros de enfermería de la UCI

Para el ingreso a la unidad de cuidados intensivos hay que tener varios factores en cuenta para el ingreso ya que solo los paciente que en realidad requieren cuidados más complicados son los pacientes que pueden ingresar a esta unidad y así como se toman medidas para el ingreso también una vez dentro de la unidad se deben de llevar algunas medidas para la seguridad y el cuidado de los pacientes, así que acá hablaremos de las cosas y registros que se deben de llevar una vez ingresado el paciente a la unidad.

Grafica horaria es a lo que conocemos como la recolección de los signos vitales de nuestro paciente y lo registramos en una gráfica o en un hoja que nos proporciona el sector salud donde se está elaborando, en el servicio existen dos tipos de graficas que se utilizan dependiendo los cuidados del pacientes, estas serían la gráfica polivalente es una hoja como para pacientes que se están quedando en una unidad hospitalaria intermedia y la coronaria es aquella que se usa para paciente con problemas cardíacos.

En la cara anterior de la hoja o de la gráfica existen varios factores que se deben de tomar en cuenta para poder identificar al paciente de manera correcta y saber cuál es el tratamiento que requiere para poder así brindarle la mejor atención posible y siguiendo con las indicaciones de los médicos. En la parte superior de la gráfica esta un apartado donde va todos los datos del paciente como el nombre, la edad, talla, peso, numero de cama, estado civil, de donde es la persona, las alergias que tiene el diagnóstico médico y la religión del paciente.

En el margen superior, pero en la parte de la izquierda existe un apartado donde están algunas ilustraciones de los signos vitales del paciente y se va llevando el registro a cada hora.

También hay un apartado donde se ponen los parámetros de ventilación mecánica del paciente y es muy importante el registrar los cambios que pueden llegar a darse ya que eso podría ayudar a la mejoría del paciente, también existen apartados donde se ponen datos de la saturación de oxígeno, la glucosa capilar, y también donde están los medicamentos que se transcriben directamente de la hoja de tratamiento del médico que está atendiendo al paciente.

Existe un apartado también para la nutrición para ver lo que está comiendo el paciente y también uno donde aparece el balance hídrico del paciente, así también las pérdidas que tuvo el paciente y los ingresos y también el balance hídrico durante las 24 horas del día y

es muy importante anotar los signos más y menos para poder identificar bien cual es cual para brindarle lo mejor al paciente.

En la cara posterior de la hoja aparecerá lo que es el PAE este se deberá realizar al momento del ingreso del paciente, pero se deben de realizar dos veces por semana como mínimo y cuando se le da de alta al paciente.

También estarán presentes 11 criterios en el evolutivo como lo son el motivo del ingreso, procedencia, tiempo de los síntomas, grado de autonomía del paciente, valoración social de pacientes dependientes, registros en estado emocional, medicación, patrón intestinal, hábitos tóxicos, alergias.

Cuidados diarios de los pacientes en la unidad de cuidados intensivos pueden llegar a variar por las distintas patologías, pero existen cuidados que se le dan por ejemplo a los pacientes con estado crítico, ya que esos pacientes requieren estar en observación constante, es muy importante realizar cuidados necesarios y los de mayor emergencia y en el cambio de turno es muy importante pasar los datos correctos de estos pacientes ya que están en un estado donde la vida está en peligro.

El balance hídrico es muy importante en los cuidados que se les brindan a estos pacientes, y es muy importante el manejo de complicaciones que pueden llegar a darse durante el tiempo que pasara el paciente en la unidad.

Es muy importante tener los conocimientos necesarios para poder trabajar en la UCI ya que es una de las áreas más complicadas debido a que pueden surgir muchas complicaciones en cada paciente.

## Bibliografía

Felipe Antonio Morales Hernández . (s.f.). Antología de práctica clínica de enfermería II.